
Requerimento nº 290 

 
 

10 de novembro de 2008 
  

MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE EXTENSÃO DA ZONA AZUL NA 
AVENIDA RUI BARBOSA 
 
 

É grande o número de reclamações de 
munícipes quanto a dificuldade de estacionamento de veículos na Avenida 
Rui Barbosa, proximidades da Prefeitura Municipal de Assis. 

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas as formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda 
a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, 
as seguintes questões: 

 
a)- Existe a possibilidade de estender a 

zona azul na Avenida Rui Barbosa, até o 
cruzamento desta com a Rua Sete de 
Setembro? 
 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que 
isso ocorra? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 10 de novembro de 2008. 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 
                      Vereador – DEM  
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